
会長/ 柴田高広  幹事/ 犬塚宣明 
クラブ会報委員 大内基浩 / 小笠原正秀 / 鳥山欽示 

例会日：火曜日 12:30  例会場：西尾信用金庫本店１F 大会議室 

事務局：西尾市永楽町 3-45  西尾信用金庫中央支店内 204 
TEL：0563-54-7770  FAX：0563-54-7050  URL:http://www.nishio-rotary.org 

【本日のプログラム】 

司  会   斉藤 貢 例会運営委員長      斉  唱 「手に手つないで」 

スピーカー 会員卓話 小丹枝和二君（中部電力㈱ 西尾営業所長）「電気事業の近況」 

ビジター  三河安城ＲＣー矢田良一君     食  事 福ふく 

 

し                       

今後、アンモニアエンジンがポピュラーになるのだろうか。なぜアンモニアな

のかというと、アンモニアは水素のキャリアとして注目されており、化石燃料の

改質で精製します。水素を輸送・貯蔵するには、安全性やコストに問題がありま

す。一方、水素をアンモニアとして扱う最大の利点は、輸送と貯蔵がしやすいこ

とです。常温で液化しやすく、熱量が大きいのでコスト低減が見込めます。最近

は太陽光などの再生可能エネルギーを用いてアンモニアを製造する試みもなさ

れています。また、燃焼技術でアンモニアを直接燃焼させ、発生する高温高圧の    

ガスでタービンを回せば発電することができるので、火力発電で使われるようになれば二酸化炭素

を出さずに電力を得ることも可能になります。問題は、いかに安くクリーンな方法でアンモニアを

合成できるかになると思われます。今よりも少ないエネルギーでアンモニアを合成できるようにな

れば将来アンモニア車が登場するかも知れません。 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉杉浦 広委員長 

本日の出席数  52名 

4 月 10 日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 21名 

訂正出席率 100％ 

〈スマイルボックス委員会〉 三浦眞澄委員長 

柴田高広君 ①先週は小澤さん、挨拶をしていただ

いて有難うございました。②あすてでの中国植林チ

ャリティコンサートを楽しく終える事が出来まし

た。皆様ありがとうございました。砂漠に 1000本植

林できます。③小丹枝君、今日のスピーチ楽しみに

しています。 

稲垣良次君 先日、トヨタガズーレーシング“ラリ

ーチャレンジ in八ヶ岳”に出場し完走しました。フ

ライング、コースミス等失敗は沢山ありましたが、

とりあえず完走。65才の爺さんの挑戦です。安全運

転の勉強です。 

小田井博茂君 先週の土･日、神戸ポートピア H で

おかげさまで 創立 60周年 
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食 事 

  「福ふく」 

『100 周年パーティー』をオティックスらしく｢明る

く元気に楽しく｣全従業員で開催。｢お客様｣｢仕入先｣

｢先人を含む従業員｣｢地域の皆さん｣の｢おかげ｣と感

謝です。ただ爺は相当飲み過ぎ｢二日酔い｣しかし気分

最高の｢二日酔い｣でした。 

山﨑克弥君 先日、日曜日にチャリティコンサートに

参加しました。3 ロータリー合同でとても楽しいコン

サートでした。見に来て頂いた皆さん、応援頂いた皆

さん有難うございました！ 

犬塚宣明君 浅岡直幸君には大変お世話になりまし

た。小丹枝さん今日は宜しく。 

小丹枝和二君 ついに卓話の番が来ました。つたない

話ですが、一生懸命お話しますのでお許し下さい。 



 

本日は３部構成でお話させていただきます。第１部は、私が携わってきた

業務として「配電設備の概要と安定供給への取り組み」についてです。中部

電力管内には約280万本の電柱があり、都市部から農山村まで広い範囲の野外

に施設され、自然災害などの影響を受けます。平成21年に知多半島に上陸し

た台風18号では、西尾市で1.7千戸が停電し、最大停電時間が約16時間でした。 

平成26年の奥三河地方での雪害では、約7.5千戸が停電して、最大復旧時間が7日間でした。 

 第2部は「電気事業の近況」です。中部電力エリアの再生可能エネルギーは、平成29年10月末で

最大電力の約30％です。特に多い太陽光発電の出力を推定しながら、火力や水力発電の出力で需要

と供給のバランスを制御しています。 

 第3部は、中部電力の経営ビジョンです。2020年代後半には連結経常利益2,500億円以上を目指し

て海外事業や新しいコミュニティの形の提供などを成長させていきます。 

 

 

岡田雅彦君 今日は小丹枝さん宜しくお願いします。

慣れない司会としては小丹枝さんで助かりました。 

谷崎直樹君 小丹枝さん卓話楽しみにしています。 

岩瀬正広君 小丹枝さん卓話楽しみにしています。宜

しくお願い致します。 

髙井英和君 小丹枝さん卓話頑張って下さい。 

榊原茂太郎君 小丹枝さん、本日の卓話とても楽しみ

にしています。頑張って下さい。 

岩崎智一君 小丹枝さん卓話頑張って下さい。 

松本容明君 小丹枝さん卓話頑張って下さい。期待し

ています。 

岩瀬淳治君 小丹枝さん本日の卓話どんなためになる

お話を聞かせて頂けるか、昨夜からとても楽しみにし

ておりました。 

犬塚富雄君 小丹枝さんシビれる話、楽しく聞かせて

頂きます。 

永江義澄君 小丹枝さん今日の卓話楽しみです。頑張

って親睦一同で応援しています。もちろん心よりです。

来月は私です。プレッシャーダナー。 

浅岡直幸君 ①山﨑周彌先輩、日曜日ドライブにお付

き合いいただき有難うございました。とても勉強にな

りました。②なるほど中電頼れる小丹枝さん卓話頑張

ってね。 

山﨑周彌君 浅岡直幸さんにお世話になりました。シ

シタカコウカツ良かったよ。 

宍戸秀隆君 4/22 豊田あすてに来て下さった方々有

難うございました。とても楽しく歌わせて頂きました。 

榊原康正君 誕生日会ありがとうございました。 

岩瀬正範君 先日は結婚記念、今日は奥さんの誕生日

〈次回例会のお知らせ〉4月5日(木)   受付 18:00～／例会 18:30～20:45  ＊3日(火)変更分 

『夜間例会』 ～桜の季節にJAZZを楽しむ夜間例会♪～  蒲郡クラシックホテル(コンベンションホール) 

今岡友美 with ディアブルーズ  

〔〔卓卓話話

 

記念の花束ありがとう。 

平田兼久君 先日は 4月誕生日会の開催ありがとう

ごさいました。親睦の皆さん参加して頂いたメンバ

ーの皆様に感謝申し上げます。楽しく美味しい会で

した。ロータリーメンバーで良かったなと幸せを感

じた一晩でした。 

天野 卓君 誕生日会ありがとうございました。と

ても楽しかったです。矢田君いらっしゃいませ。お

世話になります。 

杉田明弘君 矢田さんようこそ西尾クラブへ。公益

財団法人設立にご尽力下さり御礼申し上げます。 

三浦眞澄君 三河安城の矢田さんようこそ西尾Ｒ

Ｃへ。第 2の心臓トレーニングに心がけさせて頂き

ます。有難うございました。 

三河安城 RC 矢田良一君 本日お粗末なオリジナル

コラムを持参してメークアップに伺いました。ご存

知と思いますが、西尾高校が創立 100周年を迎えま

した。杉田明弘会長率いる同窓会も様々な記念行事

に取り組んでいます。税理士の加藤浩道さんと連携

してこの 4/1公益奨学財団を創りました。我らが財

団はパワハラ暴力事件もありません。巷の相撲協会

と違い純粋に青少年の健全な育成に寄与すること

を目的とする公益財団です。ロータリークラブと同

じです。是非皆さん寄付をお願いします。 

杉浦義浩君 西尾市歴史検定事業｢西尾歴史マイス

ター認定試験｣の実行委員長を拝命しました。5/1～

募集。6/16に開校式。認定試験は 11/10(土)コンベ

ンションホールにて開催されます。宜しくお願いし

ます。 

 

 

 

柴田高広君 はばたく中小企業 300社に入選し鳥居

次年度と共に経済産業省にお招き頂きました。近藤

理事長様はじめ、西信様に大変お世話になりまし

た。浅岡君｢直幸伝｣楽しみにしています。 

犬塚宣明君 浅岡君卓話宜しくお願いします。大河

内芳信さん、山﨑克弥さん、岩瀬淳治さん、安城Ｒ

Ｃ周年記念コンペ参加、有難うございました。行け

なくてすみません。色々反省の多い今日この頃で

す。 

浅岡直幸君 本日の直幸伝宜しくお願い致します。 

萩原竜治君 浅岡直幸君、卓話の日程を 1 週間早め

てしまってゴメンナサイ。楽しい卓話を期待してお

ります。宜しくお願いします。 

杉浦竜基君 浅岡さん卓話頑張って下さい。期待し

ています。 

山﨑周彌君 浅岡さんスピーチ楽しみにしていま

す。 

杉田明弘君 浅岡直幸君へエールを贈ります。頑張

れ西野町、今日は満員御礼です!! 

斉藤 貢君 本日は直幸武勇伝、伝、伝を熱く語っ

て下さい。 

〔〔卓卓話話〕〕  会会員員  小小丹丹枝枝和和二二君君（（中中部部電電力力㈱㈱  西西尾尾営営業業所所長長））「「電電気気事事業業のの近近況況」」  

 

 〈次回例会のお知らせ〉 5月 8日(火) クラブフォーラム  食事:えんとつ  ところ：西尾信用金庫 本店 

 


